
 
 

 
 
Herrn  
Oberbürgermeister Uwe Richrath 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen 

 
 
 
 

5. April 2016 
 
 
Fördermöglichkeiten für eine Sporthalle auf dem Gelände der Neuen Bahnstadt Opladen 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnungen der zuständigen Gremien: 
 
Die Verwaltung eruiert weitere Fördermöglichkeiten und alternative Wege, die in der Neuen 
Bahnstadt geplante Sporthalle (mit ggf. anschließendem Erweiterungsbau und Nutzung als 
Mehrzweckhalle) doch noch zeitnah umzusetzen. 
 
Begründung: 
 
Nachdem vor wenigen Tagen der Ablehnungsbescheid zur Teilnahme der Stadt Leverkusen am 
Bundesprogramm „Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und 
Kultur“ eingegangen ist, stellt sich die Frage, wie sichergestellt werden kann, dass das Landrat-
Lucas-Gymnasium als NRW-Sportschule die nötigen Sporthallenkapazitäten erhält. Darüber hin-
aus ist der Bedarf an Trainingsplätzen für zahlreiche Vereine in Opladen und Umgebung sehr 
hoch, so dass die Sporthalle dringend benötigt wird.  
Eine ggf. anschließende Erweiterung, die eine Mehrzwecknutzung der Halle möglich macht, sollte 
dabei unbedingt weiter im Blick gehalten werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Thomas Eimermacher 
(Fraktionsvorsitzender) 
 
 
             CDU    gez. Bündnis 90/Die Grünen  Opladen plus 


